



## Robert Rathmayr gibt Rücktritt nach 14 Jahren

**Kandersteg, 5. Juni 2017 – Robert Rathmayr, Initiator der neu gebauten Skisprunganlage Nordic Arena, gibt seine Tätigkeit als Verwaltungsratsmitglied des Nationalen Nordischen Skizentrum Kandersteg per Ende Juni ab. Der zeitintensive Aufgabenbereich als VR-Mitglieds bewegt Robert Rathmayr zu diesem Entschluss. Durch seinen Verdienst wurde eine der wichtigsten Schweizer Skisprungsstätten wieder zum Leben erweckt.**

### Vater der Nordic Arena

Von 2003 bis 2014 stand Robert Rathmayr dem Verwaltungsrat vor und entwickelte massgebend das heute realisierte Projekt «NNSK2010». Zu Beginn seiner Amtszeit beschäftigte er sich in erster Linie mit der Genossenschaft, um diese aus finanzieller Sicht wieder auf Vordermann zu bringen und den Betrieb zu forcieren. War dies erfüllt, tourte er ab 2006 während ca. 5 Jahren gemeinsam mit Adolf Ogi durch die Schweiz, um die finanziellen Mittel für das bevorstehende Neubauprojekt zu sichern. Gleichzeitig wurde die Freizeit in abendfüllenden Sitzungen zur Entwicklung von Konzepten für das Bauprojekt aber auch den anschliessenden Betrieb, sowie fürs Networking genutzt. Während der Umsetzung des Bauprojektes waren seine Auslandkontakte immer wieder von Vorteil. Als ehemaliger Skispringer und Trainer trug er den Schweizer Skisport - und besonders den Standort Kandersteg - in die Sportwelt hinaus.

Durch sein Engagement leistete er einen grossartigen Beitrag für den Schweizer Sport und den Nachwuchs in den nordischen Disziplinen.

### Weiterer Ausbau in der Nordic Arena

Knapp ein Jahr nach der Eröffnung der Nordic Arena steht der Betrieb vor der nächsten Ausbaustufe. Den grössten Teil dabei macht die Entwicklung der Anlaufspur der zweitgrössten Schanze (HS 72) aus, welcher optimiert und wintertauglich gemacht werden muss. Robert Rathmayr hat in den vergangenen Wochen die baulichen Arbeiten bis zur Umsetzung vorbereitet, dessen Kosten sich auf Total 1.2 Mio. Franken belaufen. Der Anteil des Kantons Bern von 400'000 Franken wird in Form eines NRP-Darlehens gesprochen. Die Bedingung des Kantons war jedoch, dass die Kandersteger Gemeindebürger dafür eine Bürgschaft übernehmen würden. Dieser Bürgschaft wurde an der vergangenen Gemeindeversammlung vom 2. Juni 2017 von den Stimmbürgern zugestimmt.

Kurz nach dem Entscheid der Kanderstegerinnen und Kandersteger, hat nun auch Robert Rathmayr seinen persönlichen Entscheid kommuniziert. Dem "Vater der Nordic Arena" werden seine Verdienste von Herzen verdankt.

(2'577 Zeichen)

Doris Kallen  
Mediensprecherin  
Nationales Nordisches Skizentrum Kandersteg